
9 Pièces

290 m²

Réf. 6147-CCH

1 672 000 €

Vaugines
Maison à vendre (84160)
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Exclusivité. À 35 minutes d'aix en provence, dans un cadre idyllique et

au calme, cette propriété de 290 m² rénovée avec caractère dispose de

nombreux atouts pour vous séduire. Située à proximité des plus beaux

villages du sud luberon tels que cucuron, lourmarin (3 km) et vaugines.

l'adresse  du  bien,  la  vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les  informations

financières sont disponibles en ligne sur le site de mon office immobilier

avec  la  référence  6147-cch  (lien  direct  sur  les  photos)  situation  et

contexte  :  nichée  dans  un  environnement  paisible,  cette  maison

bénéficie d'une excellente ...

EXCLUSIVE.  Just  35  minutes  from  Aix-en-Provence,  in  an  idyllic  and  peaceful

setting, this charmingly renovated 290 sq m property has many attractive features.

Located near some of the most beautiful villages in the Southern Luberon, such as

Cucuron, Lourmarin (3 km), and Vaugines.The property address, virtual tour video,

and  all  financial  information  are  available  online  on  the  Mon  Office  Immobilier

website,  reference  6147-CCH  (Direct  link  in  the  photos).Location  and

context:Nestled  in  a  peaceful  environment,  this  house  benefits  from  excellent

access to local amenities, offering an enchanting ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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